
Auf Nachfrage von Herrn Knülle teilte der Bürgermeister mit, dass es Überlegungen gebe, das 
hiesige Finanzamt zu sanieren oder neu zu bauen. Genauere Erkenntnisse oder Entscheidungen 
seien nicht bekannt. 
 


